



すいとお横手



横手夏越しまつり2024開催！

今年で3回目となる『横手夏越しまつり2024』を9月21日（土）に開催しました。当日は小雨もようで、ときには強い雨が降って来こともあり、天候不順のためステージ出演を辞退される団体もありましたが、約2,500人（実行委員会推定）の来場者を迎え、ステージ・模擬店ともに盛り上がりしました。特に出店についてはキッチンカーが2店出店したほか、各種団体などの出店数も増え、校区に根付いたまつりになってきました。福引大会においては、「30周年スペシャル超豪華景品大増量!!」として、当選本数が大幅に増加したほか、町内会長会からのシークレット景品もあり、また特賞自転車のうち1本は電動自転車になるなど、大いに盛り上がりを見せました。まつりのあとの片付けについては、来場者のみなさまのご協力をいただき、昨年同様、小一時間ほどで非常にスムーズに完了することができました。『横手夏越しまつり』は、有志による実行委員会と、当日の多くの方のボランティアによって支えられて実施できております。ボランティアのみなさまのご協力に感謝するとともに、また来年も楽しく開催できますよう、みなさまからのご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



初開催！スポーツフェスタ

令和6年10月6日(日)午前10時より横手小学校グラウンドにて第1回目となる『スポーツフェスタ』を開催しました。今までは、2年に1度、横手校区大運動会を開催していましたが、競技の参加者が集まらず、役員や参加者の負担も大きいことから開催が難しくなっていました。そこで今年度は、校区住民が誰でも気軽に参加でき、楽しく体を動かせるように、フェスタ形式で開催することとなりました。

時折、日差しが差す蒸し暑い中ではありましたが、約350名の方に来場いただき、グラウンドでは、アビスパ福岡の選手によるサッカー教室や大谷選手寄贈のグローブを使ったソフトボール体験、子どもから大人まで楽しめるモルック体験が行われていました。また、ピロティでは体力測定が、そして、体育館では各サークルの体験会などが行われ、参加された方は楽しみながら汗を流していました。また、横手中学校放送部の3名がアナウンスに協力してくれ、会場を賑やかにしてくれました。最後に横手小学校発祥でもある『サザエさん音頭』を参加者全員で踊り、第1回目のスポーツフェスタは終了しました。参加された方には、横手校区のシンボルマークが入ったオリジナルタオルが配られ、大変喜んでいただきました。初開催で至らない点もありましたが、今後の改善に努め、次回につなげていきたいと考えております。ご参加いただいた皆様、本当にありがとうございました。

